

ショートステイ紹介 たくさんの出会い・笑顔が待っています



園児との交流 麻雀倶楽部 しめ飾り作り
プレゼントにニコリ 交流会&クリスマス会
挿し花倶楽部
《利用定員：20名 対象：要支援1~2及び要介護1~5の方》

新人紹介

(新しい仲間です。宜しくおねがいします)



4Aユニット ダム ティルオン
ベトナムから来ました。
わからないことも多いですが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。



4Aユニット 神歩
少しでも早く仕事を覚え利用者様に安心して生活して頂けるよう一生懸命頑張ります。
よろしくお願いいたします。



ZBユニット 小原 幸江
ニューバードの皆様と楽しく過ごせるように頑張ります。
よろしくお願いいたします。

明るく・楽しく・元気よく！！

これから、皆様のサポートをしていきます！！

~SALON~

美の空間で優雅なひとときを

ご入居者さまとの些細な関わりがきっかけで始まった“SALON”常連さんも増え、すっかりお馴染みになりました。内容はネイル、ハンドマッサージ、カフェ、そして“おしゃべり”お出かけ前のメイクやくつろぐスペースとして、いつでもどなたでもご利用ください



♪第1・第3(金)14時~ 2階で女子会開催中♪

あとがき

広報委員：大和田・荻沼・熊谷・白井・今野・永井・佃・小山・菊池

今年『100歳で老松を踊る』ことを目標に、日々訓練に明け暮れる“生涯現役”の日本舞踊家。そして、異国の地で言語や文化の壁を乗り越え活躍する介護福祉士等々。日ごる目にする光景は、この世界に足を踏み入れた20年前には想像もできなかったことばかりです。今年はどうなるのでしょうか？ 小さな出来事や驚き・感動も、この『にっばっば』でお届けしたいと思っています。(菊池)

ニューバード情報

本入居 男性 19名
女性 81名
平均年齢 86.4歳
平均介護度 4.19
(平成31年1月1日現在)

にっばっば

~ニューバードだより 第二十九号

社会福祉法人 近代老人福祉協会
理事長 清水 唯雄



明けましておめでとうございます。
当法人は市内2ヶ所で特別養護老人ホームを運営し、200名を超える方々が利用されております。「私の親が、私自身が入居するとしたら、どのような施設がよいだろうか」と自問してきましたが、やはり家族が安心できる場所、そして、信頼できる職員の支援を受けながら、ごく普通の生活ができる場所、そのような施設運営を行っていきたくて考えております。ご利用者の皆さまには、これからも健やかに過ごされ、これからの日本を見て頂くためのお手伝いできればと考えております。どうぞ、皆さまにとって良い一年でありますようにと心より願っております。

入居者代表
小鳥 喜三郎 様



明けましておめでとうございます。
私は激動の昭和・平成を生き抜き、米寿を迎えることができました。戦争を体験して兄を亡くし、戦後は家族の為にながむしやりに生きてきました。今、ニューバードでお世話になり二年が経過しております。スタッフの皆さんが気持ちよく接してくれるので、一日一日を楽しく過ごしております。どうぞ、これからも宜しくお願いいたします。

謹賀新年

新羽町より霊峰富士を望む(2Aユニット小山氏撮影)

みどりの輪きたにっば ~ニューバードを集いの場に~

平成最後の暮れに、ニューバードでは“初”の地域合同イベントが開催されました。50名を超える老若男女が集まり、稲わらで『しめ飾り』を作り、一緒に『太極拳』で汗をかき、お手製の豚汁をすすりながら『茶話会』を楽しみました。町内会長をはじめ地域の皆さん、民生委員さん、老人会の皆さん、新羽地域ケアプラザさん etc... みんなで話し合い創り上げた“集いの場”に、温かな“輪”が広がりました。これからも顔の見える関係づくりを大切に、皆さまと共に歩んで参りますので、どうぞ宜しくお願い致します。



特別養護老人ホーム ニューバード 施設長 大和田 竜太

(平成30年12月15日)

敬老会

平成30年9月15日



行きたかった場所は...

『もう諦めていました』

入居して1年が過ぎ、“施設内”の生活が当たり前になった頃でした。『行ってみましょうよ!』

計画を立て娘さん達と一緒に出かけしてきました。行先は都内のお寺。ご主人に逢いたかったんですね。

ゆっくり墓前に手を合わせた後は、久々のお刺身に浅草めぐり。帰路の途中“ここは何処?”迷子のおかげ(?)でレインボーブリッジへ...

その日の笑顔はIさんとご家族にとって大切な思い出になったのではと感じました。Iさん、来年に向けて、また足腰を鍛えましょうね。



和・輪・話のまち散歩

『年に一度の例大祭』

北の神輿はいずこより? 行ってみました徒歩10分。

10月14日 北新羽鎮守杉山神社に到着、と思ったら我が目を疑う急階段... 健脚自慢のKさんに置き去りにされ、やっとの思いで登りきると、立派な本殿や大黒様が出迎えてくれました。後ろを振り返ると眼下には“のどかな”新羽の街並みが... 迂回路もあるので、一汗かきながら季節の移ろいを感じてみませんか?



Sweets Paradise

「ど・れ・か・ら・食・べ・よ・う・か・な?」

まだ暑さの残る9月、そんな声があちらこちらから聞こえてきました。チョコバナナ・パフェ・フレンチトーストなど、甘〜い香りに包まれながらのティータイム。

「最近こんなことがあってね♪」

普段、交わることのない入居者さま同士であっても会話が弾みます。

「もう1個食べていい?」「お好きなだけどうぞ」とも賑やかな午後のひと時でした。(9月28日)



家族交流会

~クリスマスVer~



今年も交流会を開催!!

ご入居者・ご家族・

スタッフみんなで食事を作り

ランチを楽しんでいると、何処から

ともなくやってきたサンタと

トナカイ。クリスマス SPECIAL

LIVEが始まりました。何処もかしこも

大盛況で、楽しい時間を過ご

しました♪来年は何作ろうかな??

今から楽しみですね☆

(12月22日)

ご長寿インタビュー

4Cユニット 石野 ツヤ 様

大正9年1月4日生 99歳



秋田生まれの色白美人。6人兄弟姉妹の末っ子で可愛がられて育ったそうです。ここだけの話ですが、実は12月27日生まれ...昔の“あるある話”とのこと。女学校時代はバレーボールで全国大会へ出場。卒業後は“達筆”が採用の決め手(!?)となり鉄道や電力会社の事務員として活躍。お姉さんの誘いで満州に渡り、良縁にも恵まれました。しかし、幸せも東の間、戦況悪化で一家が離散。命がけで幼子を抱え、引き揚げ船で帰国したそうです。ご家族の話では『大変なことがあっても、皆さんが手を差し伸べてくれ、巡り巡って良い縁に繋がる幸せ者』とのこと。得意なことは縫い物・編み物。“優しい眼差しで”お孫さんの服を作ってあげていたそうです。そんなツヤさんですが、今でもバレーボール中継が始まると食事の手を止め“鋭い眼光で”見入っています。来年は人生二度目の東京オリンピック。私達にとって100歳で元気にニッポンを応援する姿は、さながら21世紀版 “東洋の魔女”

みんなの『期待の星』です。

これからもお元気でお過ごしください。

